

We are in touch with your challenges!



Das Unternehmen ASC (Advanced Sensors Calibration) mit Sitz im bayerischen Pfaffenhofen gehört zu den führenden Herstellern von Beschleunigungs- und Drehratensensoren sowie IMUs (Inertial Measurement Units).

ASC Sensoren werden in den unterschiedlichsten Umgebungen eingesetzt und müssen dort spezielle Aufgaben erfüllen – von der Überwachung von Hochgeschwindigkeitszügen über die Stabilitätsüberwachung bei Windrädern, die Schwingungsüberwachung an Spritzgussmaschinen bis hin zur Messung der Schwankungen bei Containerschiffen.

Diese vielfältigen Einsatzgebiete erfordern oft genau auf sie zugeschnittene Lösungen. Daher entwickeln die Experten von ASC gemeinsam mit ihren Kunden entweder komplett neue Sensorlösungen oder auch kundenspezifische Anpassungen einzelner Teile wie Kabel, Stecker oder modifizierte Gehäuse zur Befestigung der Sensoren. Diese realisiert ASC auch in Kleinserie und mit kurzen Lieferzeiten. ASC Produkte erfüllen einen hohen Qualitätsstandard, der durch die Eigenfertigung am Standort Pfaffenhofen sichergestellt wird.

ASC verfügt über ein Netzwerk an Vertriebspartnern, das kontinuierlich ausgebaut wird. Derzeit arbeitet ASC mit Distributionspartnern in Frankreich, Italien, Großbritannien, Schweden, China, Türkei, Indien, Nordamerika, Mittlerer Osten, Israel und Brasilien zusammen.

Das Unternehmen ASC ist DIN ISO 9001 zertifiziert. Die Deutsche Akkreditierungsstelle GmbH (DAkkS) verlieh am 23.4.2013 dem Kalibrierlaboratorium der ASC GmbH die Kompetenz nach DIN EN ISO/IEC 17025:2005 Kalibrierungen in den Bereichen mechanische Messgrößen, Beschleunigung, durchzuführen.

Am 10.12.2014 wurde die ASC GmbH mit dem „European Frost & Sullivan Company of the Year Award“ in Frankfurt ausgezeichnet. Wir danken unseren Kunden für Ihr Vertrauen.

Firmengründung, Firmengeschichte:

Die ASC GmbH wurde im Jahre 2006 vom damaligen Geschäftsführer Peter Bay in Ingolstadt gegründet und hat sich seither zu einem führenden Hersteller von Beschleunigungs- und Drehratensensoren sowie IMUs (Inertial Measurement Units) entwickelt. 2010 erfolgte der Umzug nach Pfaffenhofen an der Ilm, nahe München. Renate Bay übernahm 2014 die Geschäftsführung der ASC GmbH. Die ASC GmbH ist auf stetigem Wachstumskurs, sodass laufend der Mitarbeiterstamm und das Portfolio erweitert werden.

Produkte & Dienstleistungen:

- Beschleunigungssensoren (kapazitiv, piezoresistiv, piezoelektrisch)
- Drehratensensoren
- Inertial Measurement Unit
- Kalibrierservice für alle Sensoren
- Reparaturservice

Standort:

- Pfaffenhofen a. d. Ilm / Deutschland

Absatzgebiet:

- Weltweit / International

Firmengröße, Mitarbeiterzahl:

- 10-15 Mitarbeiter/-innen

Kontakt zum Unternehmen:

ASC GmbH
Advanced Sensors Calibration
Ledererstraße 10
85276 Pfaffenhofen a. d. Ilm

Telefon: 08441 7865470
Fax: 08441 7865479
E-Mail: office@asc-sensors.de
www.asc-sensors.de